

Information der Marktgemeinde Obervellach zur neuen Organisation der Tierkörperentsorgung (TKE)

Kooperation mit der Gemeinde Reißbeck – Neuer gemeinsamer Standort in Napplach am ehemaligen Edlingersägwerksstandort ab 03. Juli 2025

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger!

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Obervellach hat in seiner Sitzung vom 23. April 2025 mehrheitlich beschlossen, die Tierkörperentsorgung (TKE) neu zu organisieren und künftig in Kooperation mit der Gemeinde Reißbeck durchzuführen.

• Was ändert sich ab Juli 2025?

Ab **Juli 2025** erfolgt die Entsorgung von Tierkörpern **nicht mehr am bisherigen Standort bei der Familie Oberrainer**, sondern **bei der TKE-Sammelstelle der Gemeinde Reißbeck in Napplach**.

Die Betreuung des neuen Sammelplatzes übernimmt die Gemeinde Reißbeck. Die Marktgemeinde Obervellach stellt dafür eine moderne Kühlzelle zur Verfügung und leistet einen jährlichen Kostenbeitrag in Höhe von € 4.000.

Öffnungszeiten der TKE-Sammelstelle in Napplach (Reißbeck):

- **Montag:** 11:15 – 11:30 Uhr
- **Donnerstag:** 11:15 – 11:30 Uhr
- In **dringenden Fällen** nach telefonischer Vereinbarung mit Herrn Günther Egger unter 0664 92 10 749 - In einem solchen Fall ist durch den Tierhalter/Überbringer ein Unkostenbeitrag in Höhe von € 5,00 direkt an Herrn Egger zu entrichten.

Tarife für die Entsorgung (gültig ab 03. Juli 2025):

Dank der Kooperation können die Gebühren für die Obervellacher Bevölkerung deutlich **reduziert** werden:

	bisher	ab 03.07.25
1 Container (Kalb...)	25,00	12,50
1/2 Container	15,00	7,50
1 Kübel (Katze, Hund..)	10,00	5,00

• Abrechnung:

Die Bezahlung erfolgt **nicht bei der Abgabe** an der Sammelstelle. Die **Vorschreibung erfolgt einmal jährlich** durch die **Marktgemeinde Obervellach**.

Diese neue Lösung bringt eine moderne, regional koordinierte Entsorgungslösung mit sich – zu günstigeren Tarifen und klar geregelter Ablauf.

Für Rückfragen steht Ihnen das Gemeindeamt Obervellach gerne zur Verfügung.

Ein herzliches Dankeschön an die Familie Oberrainer, die seit 1994 die Tierkörpersammelstelle mit viel Engagement und Verantwortungsbewusstsein betrieben hat.